





propumpió gobernador... A la una y media se personó en la cárcel el marqués de Torneros...

AVISOS OFICIALES. Servicio de la plaza para el 16 abril de 1880. Parada: los cuerpos de la guarnición.

AVISOS DE CORPORACIONES. Instituto médico Valenciano.—Comisión Central de Vacunación.—El sábado 17 del corriente, a las tres de la tarde...

AVISOS DE CORPORACIONES. Ayuntamiento constitucional de Valencia.—Aceptado por el Excmo. Ayuntamiento en sesión de 31 de marzo...

ESPECTÁCULOS. TEATRO PRINCIPAL. Función para hoy viernes 16 abril de 1880.—19 de abono.—Los sobrinos del capitán Grant.

CORREO DE MADRID. NOTICIAS GENERALES. La Gaceta del 14 publica las siguientes disposiciones:

Presidencia del Consejo de ministros.—Real decreto de 15 de enero, decidiendo a favor de la Administración la competencia suscitada entre el gobernador de la provincia de Ciudad Real y el juez de primera instancia de la misma capital.

el salón de presupuestos del Congreso, los diputados interesados en el asunto de la exportación de harinas a Cuba.

Después de terminar ayer su discurso el señor ministro de Hacienda, circularon con insistencia rumores sobre el disgusto con que el señor Romero Robledo había recibido alguna de las declaraciones del Sr. Cos-Gayón.

Los amigos del ministro de la Gobernación no disimulaban el mal efecto que aquellas le habían producido, por mas que cuidaban consignar que la infamia union de los Sres. Romero y Cánovas salvaria todas las dificultades que pudiera producir la diversidad de criterios entre los individuos del Gabinete.

La elección del vice-presidente segundo del Congreso se dice que ofrece dificultades de diversa índole.

Por un lado parece que existe el propósito de correr la escala de los vice-presidentes, como se hizo con los secretarios, propósito que apoyaría la minoría constitucional, puesto que ganaría un lugar el Sr. González (D. Venancio), que en la actualidad es vice-presidente cuarto.

Es posible que al fin se resuelva este asunto por un acuerdo entre los señores Cánovas y Romero Robledo, y que la persona designada para dicho puesto sea el señor marqués de Valdeiglesias.

El Sr. Cánovas no difiere del Sr. Cos-Gayón sobre la naturaleza de la prerogativa de indulto, pero parece que opina que el gobierno no tiene necesidad de manifestar concreta y explícitamente su opinión sobre un asunto de derecho público, tratado incidentalmente con motivo de una pregunta.

El Sr. Cánovas parece que hará en la sesión de hoy alguna indicación en este sentido, al intervenir, como parece que se propone hacerlo, en el debate a que da lugar el voto de censura presentado al presidente de la Cámara.

Hoy a las tres se reunirá la comisión de peticiones del Congreso, para ocuparse de varias proposiciones de ley, solicitando pensiones.

El Sr. Labra interpelará al gobierno a propósito de una multa que la autoridad superior de Cuba ha impuesto al periódico El Triunfo, por el hecho de haber publicado el discurso que pronunció el diputado radical en las Cortes en apoyo de los proyectos económicos para aquella Antilla.

El señor ministro de la Gobernación encargaba ayer tarde en el salón de Conferencias del Congreso a los señores diputados de la mayoría su puntual asistencia a la sesión que ha de celebrarse esta tarde, y en la cual ha de sostener el siguiente voto de censura el Sr. Carvajal.

Además del ruego, el Sr. Romero Robledo dirigió anoche un B. L. M. a los señores diputados de la mayoría, recomendándoles asistieran a primera hora de la sesión de hoy del Congreso.

—Decían anoche algunos caracterizados individuos de la oposición, que ya creían los ministeriales en la probable salida del poder del señor Cánovas para el próximo otoño, y agregaban aquellos, que semejante acto era mas natural y lógico al terminar la discusión de los presupuestos, y que retrasarlo para la fecha indicada, mas parecia obedecer a un despecho que a un fundado y justo aplazamiento.

Los individuos a que aludimos fundaban su aserto, primero, en que el ministerio Cánovas del Castillo no subió al poder sino respondiendo a una necesidad de lo que en política se conoce con el nombre de permanencia o definitivo, sino meramente circunstancial, como lo era la aprobación de los presupuestos de Cuba y la Península por estas mismas Cortes, y segundo, por que, debiendo tener lugar las elecciones provinciales antes del otoño, lo lógico y conveniente seria que se hicieran por el ministerio que hubiese de suceder al actual, pues demasiados inconvenientes tendría con que luchar, sobre todo en la esfera oficial, el que haya de suceder al presidiendo por el Sr. Cánovas.

—Los dos ministerios que ha formado el señor Cánovas, a pesar de haber sido constituidos casi con los mismos elementos, han sufrido tantos cambios, que aparecen en ellos veinte y cuatro individuos diferentes; además, algunos de estos aparecen en distintos ministerios o repartidos en uno mismo, y por último, diez y seis interinidades vienen a aumentar este largo catálogo de favorecidos.

En los gobiernos que presidieron los generales Jovellar y Martínez de Campos, solo figuraron como ministros que no hubiesen servido con el Sr. Cánovas los señores conde de Casa Valencia, duque de Tetuan, Anríoles, Silvela (D. Francisco) y Albacete, en el nombramiento de algunos de los cuales no será aventurado suponer influyera el actual presidente del Consejo de ministros.

—El ministro de Ultramar permaneció ayer en su despacho hasta una hora avanzada de la noche, ocupándose en el despacho del correo de Filipinas.

Hoy concurrirá al Congreso el Sr. Cánovas para tomar parte en la discusión del voto de censura que apoyará a primera hora el Sr. Carvajal. En los círculos políticos creíase anoche que dicho voto no prevalecerá, y que a este efecto, antes de empezar la sesión de hoy, conferenciarán con el diputado demócrata algunos de sus amigos para disuadirlo de su propósito.

—Anoche han emocionado constantemente los círculos políticos multitud de rumores estupendos, y apenas eran desmentidos, surgían otros nuevos, que después de entretener algun rato a los desocupados, corrían al fin la misma suerte.

Primero se habló de un Consejo de ministros extraordinario, hasta el punto que algunos curiosos fueron a comprobar la noticia a los centros oficiales. Ni hubo tal Consejo ni nadie pensó en ello.

Después se dijo que habia un lance pendiente entre un conservador-liberal que ocupa alto cargo y un diputado de la disidencia conservadora. Tampoco resultó cierta esta noticia.

Y se habló tambien de otra multitud de sucesos mas o menos inverosímiles que no resultaron comprobados.

—Anoche se decía que probablemente asistirán algunos individuos de la comisión de presupuestos para la isla de Cuba a la reunion que celebrarán esta tarde los diputados que pertenecen a las provincias interesadas en la cuestion de cereales.

—Ayer celebró una conferencia con el señor presidente del Consejo el diputado de la mayoría Sr. González Corral, con objeto de que interponga el Sr. Cánovas su legítima influencia con la comisión de presupuestos de Cuba, para que pueda llegarse a una transacción en la cuestion de cereales.

Washington 14.—La Cámara de representantes de los Estados-Unidos ha aprobado una proposición prohibiendo de la manera mas terminante el empleo de las tropas de la federación con el carácter de policía durante las elecciones.

ULTIMA HORA. Servicio especial de EL CÁTOLICO.

Calcutta 14.—Las noticias recibidas del Afganistan anuncian, que habiendo mejorado notablemente el tiempo, los ingleses han reanudado con gran vigor las operaciones.

El general Stewart, al frente de su division, se encuentra muy cerca de Ghozue donde se halla concentrado el enemigo.

Se temen ataques serios por parte de este; pero aqui se confia que esta campaña será decisiva.

Han sido cubiertas todas las bajas del ejército de operaciones, habiendo aumentado este con algunos regimientos.

París 14.—Hasta el 1.º de junio no se discutirá en la Cámara de los diputados el presupuesto. El debate se suspenderá durante las vacaciones de verano y se reanudarà en otoño.

Viena 14.—El gobierno ha anunciado en la Cámara de diputados, que en vista del déficit que resultaba en los presupuestos se introducirán en estos cuantias economías sean compatibles con los servicios públicos.

París 14.—El estado de los campos es generalmente satisfactorio en Francia y se espera una buena cosecha. A esto y al movimiento de baja que se sigue notando en los mercados extranjeros, debe atribuirse el descenso de los precios de los cereales.

En Londres los trigos extranjeros han bajado un schelin. En los mercados alemanes encalmadas las transacciones. En los Estados-Unidos tendencia a la baja.

Madrid 15, 9-35 m. El gobierno espera buenos resultados de la circular diplomática invitando a las potencias de Europa a la conferencia sobre Marruecos.

A pesar de que se ha dicho que en la conferencia se tratarán otras cuestiones, lo cierto es que se tratará únicamente del derecho de protección.

Madrid 15, 10-10 m. Se ha concedido el collar de Carlos III al príncipe Carlos de Rumania. Ha salido para San Petersburgo el príncipe de Gorchakoff, ministro de Rusia en Madrid.

Madrid 15, 11-5 m. Esta mañana ha sido ejecutado en Aguarón (Zaragoza) el reo Juan Utrillas Gimeno.

Madrid 15, 10-10 m. Se ha pasado al Tribunal Supremo una sentencia de muerte dictada por la Audiencia de Madrid.

Imprenta de Juan Guix, Cavanilles, 3.

Agua medicinal. DEL POZO DE NTRA. SRA. DEL CARMEN. Partida de Ferriols, término de Liria. En el análisis hecho por el ingeniero D. César Santomá, declara que a las aguas pueden clasificarse como clorurado-sulfúreas sulfatadas-bicarbónicas...

VOLNEY. CURACION SEGURA DE LA TOS. PRIVILEGIO ESCLUSIVO. Jarabe anglo americano recién descubierto para curar la TCS y las enfermedades de la laringe...

GARBANZOS De gran tamaño y superior calidad: constante surtido. Ultramarinos de la Morera, Barcas, 44 y 46.

Los enfermos que sufren por impurezas ó infección de vicios humorales en la sangre así como por su crasitud é irregularidades de la circulación, se curan con el ENOLATURO ZARZA-COSTAS, que regulariza la circulación...

